



Los deudos velan sus restos en la capilla Santo Cura de Ars

“Mi tía no merecía morir así”, relata con dolor familiares de Juana Mancilla, víctima de un atropello vehicular con fuga

- Su sobrina, Claudia Maldonado Mancilla, la recuerda en su amor por el mundo de las costuras y destacando que “vivía sola muy independiente para la edad que tenía”. Gustaba de “cocinar cosas ricas, hacer sus costuras y pasear. Siempre le gustaba salir a dar una vuelta por ahí”.

Mientras Carabineros continúa trabajando con sus unidades especializadas para dar con el paradero del conductor de un vehículo que el viernes a media tarde atropelló y no prestó ayuda a la vecina Juana Mancilla Ovando, su familia se reúne para recordarla y velarla en la capilla Santo Cura de Ars. Sus seres queridos desconocen mayor información de las ya divulgadas en los medios: un conductor la arrastró hasta la salida del Unimarc Sur y continuó derecho por la Avenida Martínez de Aldunate. Pasadas las 22 horas del mismo viernes, la adulta mayor falleció en dependencias del Hospital Clínico.



Juana Elena Mancilla Ovando, víctima fatal del violento atropello que le arrebató la vida.

Su sobrina, Claudia Maldonado Mancilla, la recuerda en su amor por el mundo de las costuras y destacando que su tía “vivía sola muy independiente para la edad que tenía”. Gustaba de “cocinar cosas ricas, hacer sus costuras y pasear. Siempre le gustaba salir a dar una vuelta por ahí”, rememora. A quienes les quedaba grande o chica una prenda de vestir en la familia,

era a Juana a quien acudían, describe.

El hermano de Juana, Mauricio Mancilla, destaca que ella se mantenía muy saludable a sus 79 años, siendo el único padecimiento de salud un asma que se trataba con cuidado religioso. El mismo día de su deceso había ido a retirar medicamentos al hospital, tomó la micro y bajó



Mauricio Mancilla, hermano de la malograda señora Juana, ayer, en el velorio de capilla Santo Cura de Ars.

al supermercado para comprar mercadería para la once. De vuelta hacia su casa, ocurrió la tragedia.

“Ella vivía sola porque su marido falleció hace 10 años, ella era sola y no tenía hijos. La paradoja de la vida es que el día anterior estuvimos en un cumpleaños, el 22, y el 23 falleció por un imprudente que

no debería haber andado libre por las calles. La Fiscalía tendrá que hacer lo suyo para ‘pillar al gallo’ porque no puede quedar impune”, comparte con dolor su hermano Mauricio.

Respecto a la investigación, Mauricio asegura que como familia no han recibido informaciones de los avances. “Andan circulando videos donde

se ve el vehículo escapándose. Lamentablemente tenemos las características del vehículo, pero no hay patente. Según Carabineros y Fiscalía dicen que si no hay patente no pueden hacer nada, porque vehículos así hay en todos lados. Al parecer dicen que se fugó y subió a las parcelas. Puede que esté ahí escondido. Otras personas nos han relatado que era evidente que andaba curado porque iba zigzagueando”.

En el marco del dolor que generó esta noticia, Claudia y su familia sólo esperan que la justicia “haga su pega y que retiren esos autos de circulación”. “Mi tía no merecía morir de esta forma”, relató a El Magallanes, Claudia Maldonado. “Fue un inconsciente de mier... si se escapó es porque andaba curado, sin licencia o drogadicto. La justicia deja libre a los que atropellan, les dan custodia nocturna y listo. Y salen a manejar de nuevo y hacen lo que quieren. Espero que la justicia haga lo que tiene que hacer”, complementa Mauricio Mancilla.